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¿Estamos generando
una burbuja 
de médicos?

4 de diciembre de 2014
Salón de grados de la Facultad de Medicina 
y Odontología de la Universitat de València
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Debate sobre el número de estudiantes 
de medicina y su influencia en el futuro 

profesional de los médicos.

¿Hay un número excesivo de estudiantes de 
medicina?

¿Existe una planificación del número de estudiantes?

¿Quién controla la creación de nuevas facultades de 
medicina? 

¿Quién controla el número de plazas que ofertan las 
universidades? 

¿Exceso de médicos = promoción de medicina 
privada?

¿Dónde van los médicos que no pueden trabajar en 
España?

¿Deben ser iguales los controles para las 
universidades públicas y privadas? 

¿El número de médicos se relaciona con el número 
de plazas ofertadas por las universidades?

…………..

Son muchas las preguntas, pero ¿Hay respuestas?

MODERA:

Prof. D. Francisco Morales Olivas
Presidente del Instituto Médico Valenciano

INTERVIENEN

Prof. D. Federico Pallardó Calatayud
Decano de la Facultad de Medicina
y Odontología de la Universitat de València.

Prof. D. Germán Cerdá Olmedo
Decano de la Facultad de Medicina
y Odontología de la Universidad Católica
S. Vicente Mártir de Valencia

Prof. D. Arcadi Gual Sala
Presidente de la Fundación Educación Médica

Tendrá lugar el jueves 

4 de diciembre a las 19’00 horas
Salón de grados 

Facultad de Medicina y Odontología

de la Universitat de València

(Av. Blasco Ibáñez, 15. 46010 Valencia)


